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Résumeé:

Dans cette étude intitulée « Anneaux textuels et conquétes dans mes romans », nous
avons présenté une analyse des débuts et des fins textuelles dans mes romans « Sonate » et «
L’Amir ». Notre recherche est divisée en introduction, cadre théorique et application pratique,
avec deux classes appliquées. Dans le cadre théorique, nous avons examiné ce que concepts
anneaux textuels et leurs manifestations dans la littérature arabe et algérienne. Dans la
premiére section, nous avons étudié les manifestations des anneaux textuels dans les deux
romans, ainsi que les thémes et les sujets sous-entendus liés aux conquétes. Quant a la

deuxieme section, nous avons exploré les conclusions que nous avons tirées.

Mots-clés : anneaux, conquétes, Sonate, L’ Amir, Wassini Al-Araj

Summary:

In this study entitled «Textual rings and conquests in my novels», we presented an
analysis of textual beginnings and endings in my novels «Sonata» and «The Amir». Our
research is divided into introduction, theoretical framework and practical application, with
two applied classes. In the theoretical framework, we examined the concepts textual rings and
their manifestations in Arabic and Algerian literature. In the first section, we studied the
manifestations of the textual rings in both novels, as well as the underlying themes and topics
related to conquests. As for the second section, we explored the conclusions we drew.

Keywords: rings, conquests, Sonata, The Amir, Wassini Al-Araj




